

# Una pintura de Araceli Alzueta anuncia la ofrenda floral

La hermandad sacramental de Nuestra Señora de las Angustias ultima los detalles de este acto dedicado a la patrona de la ciudad

:: JORGE MARTINEZ

**GRANADA.** Un buen número de granadinos pasarán ante la fachada de la basílica para, el próximo 15 de septiembre, ofrecer sus ramos de flores y oraciones a la Virgen de las Angustias. Este día, que será fiesta local, se anuncia mediante un cartel salido del concurso 'Hipólito Llanes', que convoca anualmente la hermandad sacramental de Nuestra Señora de las Angustias. En esta ocasión, el cartel es obra de Araceli Alzueta, ganadora del primer premio del concurso. El templo de la Carrera de la Virgen, presidido por la imagen de nuestra Patrona, se presentaba totalmente abarrotado de fieles para contemplar esta pintura que preside el cartel. «Nuevamente la Fundación CajaGranada y la Obra Social Sagrada Familia han patrocinado esta edición del cartel, por lo que estamos muy agradecidos», dijo en la breve presentación del reclamo pictórico



Araceli Alzueta, junto a su pintura. :: J.M.

el hermano mayor de la corporación patronal, Francisco Salazar.

Al acto acudieron representantes de CajaGranada, quienes habían ofrecido la eucaristía previa dentro del calendario de cultos del presente mes.

## Pintura para cartel

La pintura del cartel refleja con fidelidad el rostro de la Virgen de las Angustias, «aunque he querido plasmarlo algo más dulce que en la realidad», según nos relató la autora del mis-

mo, natural de Maracena. La obra estará en escaparates, comercios y espacios de la ciudad anunciando este multitudinario acto que será presidido, por segundo año consecutivo, por la propia imagen de la patrona que se trasladará hasta la puerta principal de la parroquia. El hermano mayor agradeció la «alta participación» de los pintores que concurren al concurso. «También quiero agradecer la presencia de este jurado tan importante», aseguró.

# 200 congresistas de 15 países en el foro de ruso y español

:: A. G. P.

**GRANADA.** El Congreso Internacional 'Investigaciones comparadas ruso-españolas: aspectos teóricos y metodológicos', dedicado al 50 aniversario de la enseñanza de la lengua rusa en la Universidad de Granada (UGR), reúne a más de 200 personas la próxima semana. Se celebrará del 7 al 9, aunque las actividades culturales comienzan mañana lunes.

Es la primera vez que se celebra en España un congreso de estas características, que engloba estudios sobre Rusia y España de historia, lengua, enseñanza, literatura, cine,

y la cultura en general. Durante las jornadas, a las que asisten congresistas de 15 países, se celebrarán seminarios y foros.

También se ha programado una exposición dedicada a la vida y obra de F. M. Dostoevski, cedida por la Embajada de Rusia en Madrid, que tendrá lugar en el Colegio Mayor San Bartolomé y Santiago -calle San Jerónimo, 31-.

De igual forma, habrá otra exposición de fotografía sobre A. I. Solzhenitsyn, cedida por la Casa de la Emigración Rusa 'A. S. Solzhenitsyn', que se podrá ver en el Centro de Lenguas Modernas.

# Actos culturales en las fiestas del Zaidín para la reapertura de su biblioteca

:: EUROPA PRESS

**GRANADA.** Los vecinos del Zaidín aprovecharán las fiestas del barrio, que se celebran la próxima semana, para seguir reivindicando, mediante una serie de actos lúdicos y culturales, la reapertura de la biblioteca de la Plaza de

las Palomas, cuyo cierre ha sido justificado por el Ayuntamiento de Granada en la puesta en marcha de la nueva Francisco Ayala.

Por su parte, el concejal de Cultura del Consistorio granadino, Juan García Montero, aseguró ayer que la nueva biblioteca del barrio del Zaidín «ha multiplicado por cinco» la capacidad de atención a los vecinos de la zona con respecto al antiguo centro de la Plaza de las Palomas y ha afirmado que los movimientos vecinales en contra de su cierre están «teledirigidos» por el PSOE e IU.

**Viva la Buena Vida**

Viva dejarse llevar.  
Prepárate, porque ahora Costa Cruceros le pone más emoción a tu viaje...  
¡Ha llegado el momento de que disfrutes donde sea y cuando sea!  
Elige calidad. Elige la Buena Vida. Elige Costa Cruceros.

¿Solo un crucero o Costa Cruceros?

## Déjate llevar durante 7 días desde 295€

¿Te imaginas viajar en el Costa Serena por Francia, Italia y Baleares, o tal vez mejor, en el Costa Concordia por Malta, Italia y Baleares? Elige la semana ideal para tus vacaciones saliendo desde Barcelona y por un precio más que increíble, Costa te confirmará cuál de estos dos cruceros serán tus próximas vacaciones. ¡Deja al azar el rumbo de tu viaje!

PERIODO	CATEGORÍA A ELEGIR	PRECIOS EN EUROS DESDE
20 ó 23 de septiembre de 2011	Interior	495
	Exterior	595
	Balcón	695
27 ó 30 de septiembre de 2011 4 ó 7 de octubre de 2011	Interior	395
	Exterior	495
	Balcón	645
11 ó 14 de octubre de 2011 18 ó 21 de octubre de 2011 25 ó 28 de octubre de 2011 1 ó 4 de noviembre de 2011	Interior	345
	Exterior	495
	Balcón	645
8 ó 11 de noviembre de 2011 15 ó 18 de noviembre de 2011	Interior	295
	Exterior	445
	Balcón	595

Precios por persona en ocupación doble sólo crucero en régimen de Pensión Completa, para reservas a partir del 28 de agosto. Condiciones especiales de cancelación. Consultar precios y disponibilidad de 3ª y 4ª cama y condiciones de aplicación de esta promoción. No acumulable con otras promociones y válida sólo para reservas con confirmación inmediata. 15 días antes de la salida se confirmarán todos los detalles de la reserva (o en las siguientes 48 horas si quedan menos de 15 días). No incluye: tasas de embarque (120€ por persona), cuota de servicio (49€ por persona a pagar a bordo), ni gastos de gestión (10€ por reserva). Plazas limitadas.

Con más de 1.500 oficinas a tu servicio

